



CONDITIONS GÉNÉRALES

Annulation de réservation du repas de Noël du 25.12.2022 :
Cette offre non cumulable est liée à une date de validité ainsi qu'au nombre de places disponibles.

La réservation liée à cette offre peut être annulée et modifiée sans frais jusqu'au 15 décembre 2022.

Dépassé ce délai, cette réservation devient non modifiable, non remboursable et 100% des frais d'annulations s'appliqueront.

Pour tout autre renseignement, merci de contacter notre réception au 00352 43 56 43 ou par info@parc-hotel.lu

TERMS AND CONDITIONS

Cancellation of reservation for our Christmas lunch on 25.12.2022 :
This non comniabile offer is linked to a date of validity and the number of places available.

The reservation related to this offer can be canceled and modified without charge until 15th of december 2022.

Exceeding this time, this reservation becomes non-modifiable, non-refundable and 100% of the cancellation fee will apply.

For any further information, please contact our reception on 00352 43 56 43 or info@parc-hotel.lu.

